

Neue Website der Grünen Fraktion:

www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 300.04 / 07.09.2004

Wir sind umgezogen!

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im schleswig-holsteinischen Landtag hat zum Tag der Offenen Tür im Landtag ihre neue Website präsentiert: Informationen zu Grüner Politik, anstehende Termine und alle Pressemitteilungen finden sich nun unter der Adresse **www.sh.gruene-fraktion.de**.

Zum neuen Internetauftritt sagt der Fraktionsvorsitzende von Bündnis 90/Die Grünen, **Karl-Martin Hentschel**:

Die Arbeit an den Seiten war ein bisschen so, als ob wir in eine neue Wohnung ziehen: Vieles haben wir behalten, manches verworfen, anderes ist ganz neu hinzugekommen. Wir mussten zwar keine Wände streichen, dafür haben wir das Layout unseres Web-Auftritts komplett umgestaltet. Dabei arbeiten wir technisch und gestalterisch mit der Grünen Bundestagsfraktion zusammen – damit die Grünen zukünftig nicht nur politisch, sondern auch optisch einheitlich wahrgenommen wird.

Wie bei einem Umzug haben wir erst mal das Größte erledigt, haben die Seiten sozusagen bewohnbar gemacht. Perfekt ist unsere Website noch nicht, einige Feinarbeiten fehlen leider noch. In einer neuen Wohnung bleiben ja aber auch einige Sachen erst mal in den Kartons liegen.

Wir sind sehr gespannt auf Lob, Kritik oder Anregungen!

**